
                

 

 

 

PV ASSEMBLEE GENERAL DU 14 JUIN 2023 
 

Présents : Paulo Matteus, Françoise Mifon, Nicolas Magnin, Romy 

        Ferri, Nadia Pauchard, Sandra Greder, Catherine Kaiser, 

        Ayman Benhaky, Roberto Righetti, Bernadette Havlik,  

        Marie-José Molla, Christophe Molla, Michel Favre, Mario 

        Rodriguez 

 

Absents : Hilda Cohen, Muriel Baratelli, Daouda Bagagnan,  

         Glena Baillon, Dimitri Greder 

 

• Message de bienvenue des présidents :  
 Christophe Molla Co-Président souhaite remercier les membres de leurs présences 

 ainsi que le comité. De plus, il souhaite un remerciement particulier à Monsieur 

 Mario Rodriguez, Conseiller Administratif de la commune de sa présence. 

 

• Validation du PV de l’assemblée extraordinaire du 14      

décembre 2022 : 
 Validation à l’unanimité. 

 

• Rapport d’activité 2022 :  
Le Co-Président Christophe Molla fait un bref rappel des activités de 2022 et début 

 2023, car un rapport avait déjà été fait lors de l’assemblée extraordinaire du mois de 

décembre. (Voir rapport ci-dessous) 

 

Assemblée générale : Relance de l’association après des départs 

Tournoi de Jass : quelques points à revoir mais belle expérience 

Soupe de l’escalade : Remerciement de l’association du Champs-Ravy 

Bonhomme hiver : Remerciement de l’association pour notre présence 

Vide grenier 2023 : Une nouvelle superbe année, nous avons pu développer nos 

 partenariats avec la FRC ainsi que les Carousels Berdorf. Les deux prestataires 



 souhaitent renouveler l’expérience l’année prochaine et propose même de faire des 

 prestations complémentaires. 

 

• Rapport des rédacteurs du Journal Plan-les-Infos 
Rapport en annexe lu par Madame Greder 

• Rapport de la trésorière de l’AIPLO 
 Rapport en annexe lu par Monsieur Magnin 

• Rapport de la trésorière du Journal 
Rapport en annexe présenté par Madame Kaiser 

• Rapports des vérificateurs des comptes de l’AIPLO et du 

Journal 
Rapports en annexe sont lus par Monsieur Michel Favre 

• Discussion et Approbation des rapports 
 Après la lecture des rapports, une seule question a été posé par Madame Ferri 

 concernant les pertes sur débiteurs pour le rapport de la trésorière du journal. 

 Celle-ci informe qu’il s’agit souvent de sociétés qui font faillites et qui ont demandé 

à  avoir une annonce et non pas pu la payer. Dans ce cas particulier, il s’agit d’une 

 erreur du journal.  

Monsieur Favre tient à souligner en tant qu’ancien typographe, la qualité du journal 

 Plan-les-Infos. Commentaire salué par l’assistance. 

Etant donné qu’il n’y a plus de question, le co-président est passé à la validation des 

différents rapports. 

La totalité des rapports sont validés à l’unanimité. Le co-président remercie 

chacune et chacun pour le travail effectué. 

• Acceptation de nouveaux membre et élection du comité 
 Le co-président informe que l’une de nos membres du comité souhaite arrêter, 

 Madame Hilda Cohen. Il remercie celle-ci pour le travail accompli durant ses 

 dernières années et espère que celle-ci continuera à nous rendre visite lors des 

 prochaines activités. 

Ont souhaité devenir de nouveaux membres et membres du comité, Madame Havlik 

et Messieurs Righetti, Bagagnan. Ils sont élus à l’unanimité. Un grand bravo. 

• Election de la présidence, vice-présidence, trésorier et 

secrétaire 
 La secrétaire propose de continuer avec la formule de 2 co-présidents. Messieurs 

 Molla et Mateus souhaitant continuer, elle propose de les réélire le binôme. Celui-ci 

 est élu à l’unanimité. 

 Le co-président continue en proposant d’élire le trésorier, Monsieur Magin. Monsieur 

 Magnin souhaitant continuer, il propose de réélire celui-ci. Il est élu à l’unanimité. 

 Le co-président continu avec l’élection de la secrétaire Madame Molla, celle-ci 

 souhaitant continuer, il propose de la réélire. Elle est élue à l’unanimité. 

 



• Election des vérificateurs des comptes 
Monsieur Favre et Monsieur Greder par la voix de Madame confirment qu’ils 

acceptent de continuer comme vérificateurs. Ils sont élus à l’unanimité. Merci à eux 

d’avoir acceptés se nouveau mandat. 

• Réalisations et perspectives 2023-24 
- Les réalisations pour l’année prochaine seraient le Vide-Grenier. 

- La reprise du Rallye des pommes 

- Un nouveau tournoi de Yass ou une activité similaire 

 

• Divers 
Monsieur Rodriguez prend la parole pour remercier l’association, il souligne 

l’importance du journal Plan-les-Infos qui est une référence familiale pour chaque 

habitant de la commune.  

L’importance du Vide-Grenier qui est toujours un franc succès et il tient aussi à 

mettre en évidence l’importance de la bonne entente entre le comité et la FRC lors de 

ce dernier.  

Il apprécie le fait que l’association envisage de refaire le Rallye des pommes 

Il pense pouvoir venir à notre soirée Meurtre et Mystère. 

Personne ne souhaitant présenter d’autres divers, le co-président remercie à nouveau 

l’assistance ainsi que Monsieur Rodriguez de leurs présences. 

Le co-président rappelle que nous souhaitons que les membres viennent nombreux 

aux séances et aux diverses activités. 

Il propose de passer à l’apéritif. 

• Apéritif 
 

 

 

 


